
第27回神戸市みちの懇談会（議事要旨） 

日 時 平成27年12月8日 午前10時00分～12時00分 

場 所 神戸市危機管理センター 本部員会議室 

 

 

 

１．みちづくり計画の改定に向けて 

〇第３章について 

・各エリアにどのような課題があるかわかりやすくするために、現状のグラフや写真

等を増やし、困っているところを分かりやすくした方がよい。 

・エリアの現状について、【地形・土地利用】【人口】【交通】などの項目ごとに 

記載しているが、この項目にあてはまらない【その他】についてももう少し記載

してはどうか。 

・エリアの現状に、市民アドバイザーアンケートのエリア別を入れてはどうか。 

・エリアの方向性の書き方が統一されていない。例えば「交通安全対策」や「道路の

老朽化」は課題であるため、表現を変更する方がよい。 

 ・みちづくり計画の目標年次は 2025 年なので、「全体計画」の目標年次も 2025 年の

ように勘違いしてしまう。解説を入れた方がよい。 

・施策はあるが、実施箇所が示せないため図面に記載がない施策は、重要でないよう

に見える。図面に記載できなくても、表には記載しておく方が良い。 

  ・図面の表について、時系列として先に施策を行う。「５箇年計画」を左、「全体計

画」を右に持ってきていただいた方が、わかりやすい。 

  ・コミュニティサイクルポートの拡充について「５箇年計画」に既存ポートしかない

が、計画がないようにとれるので、説明を入れてはどうか。 

・駅名を入れていただくと場所のイメージがわかりやすい。 

     

 〇その他 

・市長のあいさつや第 1 章で、この計画のどこに注目して読んでもらうか等を書い

てはどうか。 

・P９において、みちづくり計画の計画年次が「2016～2025 年」となっているが、「 

今回計画の改定を行ったみちづくり計画」等と記載していただいた方がわかりや

すいのではないか。 

  ・第２章の基本的な考え方について、指針と施策をつなぐ大切な考え方だと思うので

「守る」についてもしっかり書いていただいた方が良い。 

・「都心・ウォーターフロント」と「都心ウォーターフロント」の２つの言い方をし

ているので、言葉の整理をしてほしい。 

・「高齢者＝歩く人」と思いこみがあるように思われる。今後増える見込みの高齢ド

ライバーへの対応についても、記載が必要ではないか。 

 


